## Niega morenista expulsión y busca repetir en Cámara

CLAUDIA SALAZAR

La diputada de Morena Selene Ávila justificó su intención de reelegirse en el cargo, al señalar que se mantiene en el partido y la bancada, porque nadie ha iniciado en su contra un proceso de expulsión.

Integrante del bloque legislativo cercano a Marcelo Ebrard, Ávila afirma que no cometió ningún "delito", por reclamar que en el presupuesto de 2024 no hubo recursos adicionales para los damnificados de Guerrero por el huracán "Otis".

Tras advertir que seguirá en Morena para alzar la voz cuando no esté de acuerdo con decisiones que se tomen, exigió respeto a la pluralidad tanto en el partido como en el Congreso de la Unión.

"No me han expulsado, no cometí ningún delito y me sostengo en mi posición", indicó en entrevista.

Al explicar por qué se anotó para la reelección, a pesar de haber ofrecido dejar el cargo, dijo que le hicieron ofertas para irse a la Oposición, pero decidió mantenerse en Morena.

"Sigo en el grupo el Camino de México, para seguir consolidando la pluralidad, fortalecer al grupo, al partido y al País, porque se necesita que todas las voces se escuchen, no se puede callar a un legislador y mermar su facultad de cómo votar", argumentó.

La diputada plurinominal por la Cuarta Circunscripción indicó que busca la reelección porque en los partidos y las bancadas son necesarias las voces disidentes.

"Si nos vamos los críticos, dejamos el partido a los du-

PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
REFORMA	6	22/11/2023	LEGISLATIVO

ros, y espero que en la bancada prevalezca el respeto a la pluralidad", agregó.

Sin embargo, Ávila reconoció que la dirigencia de Morena podría no considerarla en la lista para la reelección en San Lázaro.

"Buscar la reelección es continuar en congruencia, y si no me dejan transitar, y me siguen agrediendo y me expulsan, demostrarán que son sectarios, dogmáticos y antidemocráticos", consideró.

Reprochó que se haya filtrado el oficio en el cual notificó su deseo de reelección, documento que, dijo, salió de Morena para presionarla.



Cercana a Marcelo Ebrard, la diputada Selene Ávila quiere mantener su curul para consolidar la pluralidad.